

さわやかな5月、きりんぐみでの生活にも少しずつ慣れてきた様子の子どもたち。「きりんぐみになったよ」「もうきりんぐみさんだもん!」とやる気もバッチリです。新型コロナウイルスの影響により、4月は全員が揃うことはできませんでしたが、体調を整えてみんなが笑顔で登園できる日を楽しみにしています。



~きりんぐみになったよ~

進級当初は緊張や不安からか表情も固い様子でしたが、新しい環境にも慣れて柔らかい表情が見られるようになりました。友だちとのやり取りではうまく言葉で伝えることができず、思わず手が出てしまう場面もまだありますが、その都度一緒に話をすることで自分のしてしまったことや、友だちに言ってしまったことなどを素直に保育者に話そうとする姿が微笑ましいです。また、友だちが困っている時や悲しんでいる時に「せんせいきて!」とすぐに助けを求めに来てくれる子もいます。子どもたちの優しい気持ちと、思いやりの気持ちを大切にこれから過ごしていきたいと思います。一年間宜しくお願い致します!



~散歩だいすき~

進級してから、貝ノ浜公園や河川敷に散歩へ出かけました。散歩に行くことを伝えると「やったー」と大喜び。散歩へ出発する前には、必ずみんなで交通ルールを確認しています。「車が来たら動かず止まる」「横断歩道は少しだけ急ぎ足」など、みんなで話し合って決めました。またきりん組だけでなく、うさぎ組やぞう組とも一緒に散歩へ出掛ける機会もあるので、楽しい雰囲気の中で安全に歩けるよう、引き続き交通ルールの大切さを伝えていきたいです。

~じょうろでみずやり~

きりん組のテラスにあるフリージアのプランター。外遊びの際にテラスへ出ると「おみずあげたい!」と花の様子を気に掛けています。お世話をするだけでなく、プランターの周りに集まって花に話しかけている可愛らしい場面も。

GW 明けには夏野菜を栽培する予定ですので、 畑の整備から栽培方法まで、一緒に確認したいと 思いますので楽しみにしていて くださいね。

~お知らせ・お願い~

- ・今年度の汚れ物入れにつきましては、昨年のうさぎ組の時と同様になります。個人ロッカーの一つ を汚れ物入れにしたいと思いますので、荷物の整理とビニール袋のセットをお願い致します。
- 衣類や靴下、汚れ物用のビニール袋など持ち物すべてに名前の記入をお願い致します。
- 5月のクラス懇談会の詳細につきましては、後日別紙にてお知らせします。
- 何かご不明な点ありましたら個別で対応させていただきますので、担任までお声掛けください。